

Medienmitteilung

Container-Plattform APPUiO wird 5 Jahre alt

Bern, 27. Januar 2021 – Die führende, auf Kubernetes basierende Container-Plattform APPUiO feiert ihr 5-jähriges Jubiläum. Die dahinterstehenden IT-Spezialisten Puzzle ITC und VSHN realisierten ein Video-Projekt rund um die Entwicklung und das Angebot ihrer Lösung APPUiO.

Jubiläumsfeier mal anders! Die beiden IT-Spezialisten Puzzle ITC und VSHN feiern ihre 5-jährige Gemeinschaftslösung APPUiO in Form eines Videos. Auf unterhaltsame Art und Weise wird veranschaulicht, wer APPUiO ist, was dahinter steckt und weshalb die Schweizer Container-Plattform einzigartig ist. Hier geht es zum Video:

https://www.youtube-nocookie.com/embed/ARgBmOeJF7M?cc_load_policy=1

APPUiO ist die führende, auf Kubernetes basierende Container-Plattform für das Design, die Entwicklung und den Betrieb von Applikationen. Auf Basis bewährter Open Source Konzepte wie Docker und Kubernetes unterstützt APPUiO den DevOps-Ansatz. So werden Entwicklung, Deployment und Betriebsprozesse durch Automatisierung und Self-Service beschleunigt. Ebenso wird die Zusammenarbeit zwischen Software-Entwicklern und Betriebsorganisation verbessert.

Kontakt für Rückfragen

Adrian Brunner

Project Manager Puzzle ITC

brunner@puzzle.ch

+41 79 218 28 55



APPUiO wird 5 Jahre alt

Puzzle ITC

Puzzle ITC deckt als innovativer IT-Dienstleister den ganzen Lebenszyklus von geschäftskritischen Anwendungen und Infrastrukturen ab. Dabei wird konsequent auf Open Source Technologien sowie modernste Methoden und Werkzeuge gesetzt. Seit 1999 wuchs das Start-up zum erfolgreichen Software- und Technologie-KMU mit 130 Mitarbeitenden in Bern, Zürich und Tübingen (DE). Heute arbeitet ein interdisziplinäres und qualifiziertes Team an Projekten in den Bereichen: Beratung, Applikationen, Delivery, Infrastruktur und eigenen Open Source Lösungen.

VSHN

VSHN (ausgesprochen 'vɪʒn wie „vision“) ist der führende Schweizer Partner für DevOps, Docker, Kubernetes & 24/7 Cloud Operations.

VSHN wurde mit der Absicht gegründet, den Hostingmarkt grundlegend aufzumischen. Als Lean Startup haben wir uns durch Automatisierung, Agilität und einen kontinuierlichen Verbesserungsprozess auf den Betrieb von IT-Plattformen konzentriert. Völlig standortunabhängig und ohne eigene Hardware betreiben wir umfangreiche Applikationen nach dem DevOps-Prinzip agil und 24/7 auf jeder Infrastruktur, damit sich Software-Entwickler auf ihr Business konzentrieren können und der IT-Betrieb entlastet wird.